

# 保護者通信 初回号

2020年12月吉日

桜丘国際日本語学校事務局

4月ご入学予定で留学されるご子息、ご令嬢様のご父兄の皆様、  
待ち遠しい時期となりました。ご来日を心よりお待ちしております。  
また、コロナウィルスが世界的に蔓延中でのご入学に感謝いたします。

さて、弊社では、コロナウィルス感染対策を徹底しております。

今回号の内容は、ご父兄様に少しでも安心して頂けますよう、弊社にて実施しております「感染対策の様子」を写真付でご案内申し上げます。保護者通信は、不定期発行ですが、月中1回ペースでご案内申し上げますので、ぜひご一読ください。

今後は、季節ごとのイベントの様子や街並みの変化もタイムリーに、ご案内していく予定です。

来春、ご入学の折には、「この学校に入学させて良かった！」と  
思ってもらえますよう、万全の体制で臨んでまいります。

【校舎 1 階入口の感染対策機器の様子】



こんにちは！事務局長の高野です！感染対策は、入り口から。

【校舎 2 階の事務局受付の様子】



こんにちは！

事務局・生活指導担当の場です。

ウィルスも徹底した感染対策と笑顔で、シャットアウトです。

皆様のご来日、ご入学を心待ちにしています。

## 【感染対策を施した教室の様子】



学生さんが勉強する教室も3密（密閉、密室、密集）を避けるべき環境を整えています。また、ドアノブを使用後に毎回、廊下の手すりを1時間に1回ペースで、殺菌用手ぬぐいで拭いていますので、安心してご来校ください。

